

Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Finanzen

**zu der Mitteilung der Landesregierung vom 25. Januar 2018
– Drucksache 16/3379**

**Bericht der Landesregierung zu einem Beschluss des Landtags;
hier: Denkschrift 2016 des Rechnungshofs zur Haushalts- und
Wirtschaftsführung des Landes Baden-Württemberg
– Beitrag Nr. 19: Bau- und Gebäudemanagement bei
den Zentren für Psychiatrie**

Beschlussempfehlung

Der Landtag wolle beschließen,

von der Mitteilung der Landesregierung vom 25. Januar 2018 – Drucksache 16/3379 – Kenntnis zu nehmen.

22. 02. 2018

Der Berichterstatter:

Sascha Binder

Der Vorsitzende:

Rainer Stickelberger

Bericht

Der Ausschuss für Finanzen beriet die Mitteilung Drucksache 16/3379 in seiner 28. Sitzung am 22. Februar 2018.

Eine Abgeordnete der Grünen erklärte, die Zentren für Psychiatrie hätten viele der Anregungen des Rechnungshofs umgesetzt. Einiges bleibe allerdings offen, da es sich nicht umsetzen lasse. Die Einrichtungen hätten eine zentrenübergreifende Arbeitsgruppe eingesetzt, die sich der Aufgabe annehme, weitere Synergien zu schöpfen.

Vor diesem Hintergrund könne der Denkschriftbeitrag des Rechnungshofs aus dem Jahr 2016 parlamentarisch als erledigt betrachtet werden. Insofern schlage sie vor, dem Plenum zu empfehlen, von der Mitteilung Drucksache 16/3379 Kenntnis zu nehmen.

Daraufhin erhob der Ausschuss diesen Vorschlag ohne Widerspruch zur Beschlussempfehlung an das Plenum.

28. 02. 2018

Sascha Binder